

« Hommage au Pr Michel Safar »

Le monde de l'hypertension artérielle est en deuil : l'une de nos grandes figures, le Pr Michel Safar, âgé de 86 ans, nous a quitté ce week-end. Travailleur infatigable, il a été l'un des grands spécialistes mondiaux des paramètres de structure et de fonction artérielle, de rigidité artérielle et de pression pulsée.

Le Pr Jacques Blacher nous parle de lui : « le Professeur Michel Safar a été une des grandes figures de l'hypertension artérielle au XXe siècle.

Il a eu de très bons nombreux élèves en France comme à l'étranger. Beaucoup de médecins/chercheurs de par le monde le considèrent comme leur mentor.

Il était terriblement actif avec plus de 1000 articles publiés dans des revues à comité de lecture

Il était innovant, inventif.

Au-delà de son excellence scientifique, il avait des qualités humaines rares. Il s'intéressait énormément aux autres.

C'était un homme d'une générosité très inhabituelle, parfois à ses dépens. Il faisait confiance a priori.

Il avait par ailleurs une culture artistique et historique hors du commun.

Il va beaucoup nous manquer »

Notre communauté est à la peine et nous présentons toutes nos condoléances à sa famille et à ses proches

